

町長

川俣町移住・定住相談支援センターを設けてから5年が経ちました。充実した制度と手厚いサポートが功を奏して、これまで県内外から350人以上の方に川俣町へ移住していただきました。そこで今回は、川俣町に移住した皆さんに川俣町の魅力と課題についてお聞きしたいと思います。

持田

川俣町の移住の「コピー」にもなっている「ちょうどいい田舎暮らし」。このコピーは、移住定住相談支援センターの職員さんにこの町での暮らしを聞かれたときに私たち夫婦が答えた、この町に移住して感じた率直な印象です。嬉しいことにそのまま採用してくれました（笑）。市内へのアクセスもよく、町内には工業団地などの就職先もあります。小さな町の中に大中・小さまざまなお店あります。ほとんどのが町内で完結するところがこの町の魅力の1つだと思います。



東北撫糸株式会社
小原 里菜 さん

関東で就職・結婚後、夫の希望をきっかけに地方での暮らしを選択。何とか足を運ぶうちに他にはない魅力を感じて移住。



GRACE
持田 弘恵 さん

知人の紹介もあり6年前に川俣町へ移住。パン教室を開催するなど、「食の大切さや楽しさ」を伝える食育活動に夫婦で取り組む。

令和8年新春座談会

移住・定住者に聞く 川俣町の魅力と課題

新春恒例となっている今年の町長との座談会のテーマは「移住・定住者から見た川俣町」。日々の暮らしで感じる川俣町の魅力や実際に住んで気付いた課題を話してもらいました。

地からも山が近く、朝靄や虹が花塚山にかかる光景は私のお気に入りです。四季折々の景色に毎日癒され、心が洗われています。（笑）。

小原

川俣町にはさまざまなお家がありますが、移住をする最後の決め手になったのは住む家が見つかったことです。実は今住んでいる自宅が

「こんな家が空き家バンクに登録されているよ」と紹介してくれたのが横山さんでした（笑）。外観もきれいで、中を少しリフォームすれば不自由なく使える状態だったので、そこにも縁を感じて移住を決めました。やっぱり家との出会いは、移住にとつてとても大切だと思います。

ファンコニー

少しリフォー

ムすれば住める、というのがいいですね。あまりお金をかけずに住めるのは大きな魅力だと私も思います。

鴨川 私はつい最近、川俣町が地元だという人に「川俣町は観光するところがないですよ」と言わされたのですが、今回会場もそうですが、皆さまに惹かれました。市街

のお話を聞く限り、川俣町には地元にいる人が気付いていない様々な魅力があるのだと思いました。社員寮から徒歩圏内をみんなで歩くだけでも、十分楽しめるんじゃないかなとワクワクしています。

町長

どうしても、この町で

歩く間違えで迷子にならぬよう、PRし、この町の皆さんに再認識してもらえるように周知していきます。

生まれ育った人たちからすると、気づきにくい町の良さがあると思います。皆さんが感じている魅力はこれから移住歩圏内をみんなで歩くだけで、じて魅力はこれから移住を考えている人たちへしっかりとPRし、この町の皆さんにも再認識してもらえるようになります。



小原 川俣町に来てから、ずっと「これがあつたらしいな」と思っていることがあります。商店街にはたくさんお店があるのですが、営業しているかどうか分からぬお店がいくつかあって、営業日や営業時間をまとめたマップのようなものがあつたらしいなと思いました。

鴨川 今の時代、SNSでの発信もあるといいですね。**小原** そうですね。せっかくお店に行つても営業していないと残念ですし、事前に分かれば予定も立てやすくなります。心理的な距離も縮まつて、お店に通いやすくなると思いました。

持田 商店街といえば、以前三島町で見かけたのですが、「〇〇商店」「〇〇屋」というようなお揃いの看板が並んでいて、景観も素敵でとてもいいなと思いました。
ファンコニー それはすごく助かります。個人商店だと、看板を出すにも経費やかかるつてしまつて、悩んでいる



川俣町移住・定住
ポータルサイト



川俣町移住・定住
インスタグラム



BONCHI TARO
ファンコニー菜美子さん
山に囲まれた自然豊かな景色と人の温かさに惹かれ、初訪問から2か月後に移住。商店街に薬膳料理のカフェをオープン。



CRSスポーツ工業株式会社
鴨川眞理子さん
製造部門の新入社員研修など人材育成のため埼玉県から川俣町へ移住。今後、実業団の創設や県内での販路開拓も進める。



Side Mountain Cafe
横山隆さん

仕事で足を運ぶうちに里山風景や歴史ある街並み、穏やかな人々に魅力を感じ移住。交流の拠点となるカフェをオープン。

鴨川 えーそれは素敵すぎますね。まだ中央公園には行ったことはないのですが、ぜひ、新入社員を連れて、歓迎会とか花見を企画したいと思います。
持田 先日、かわまた認定こども園を見学させていたしました。以前住んでいた街では待機児童が問題になつていて、高架下のプレ

うちに時間が経つてしまうことがあります。商店街全体で同じ旗や看板があったこの町に住み始めた人も公園がとても好きでよく行くのですが、あまり活用されていない印象を持つています。そこで今春、夫のマイケルと、「桜力フェを開いて町を盛り上げたいね」って話していました。近々、役場の方が相談に乗つてくれるとのことだったので、実現できるよう町と協議していきたいと思います。

ハブで建てた施設に子どもを預けている例もあります。その点、川俣町では小学校を改修したということもあり、とてもきれいで広く、本当にここに無償で通えるの?」と驚きました。

ファンコニー え、そんなんですね。もし、見学できることがあれば、私もぜひ見てみたいです。子育てをどこでするか迷つているお客様にも、PRしてみようと思います。



語ろう、かわ